

# BERITA TERBARU

## Alex Indra Lukman Buktikan Kepedulian untuk Wong Cilik: Bagikan Ratusan Makanan ke Pemulung Kota Padang

Fikri Haldi - [SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 01:47



PADANG — Aksi nyata kepedulian dari Alex Indra Lukman, anggota DPR RI sekaligus Wakil Ketua Komisi IV dari Fraksi PDI Perjuangan. Dengan penuh empati, Alex membagikan ratusan paket makanan kepada para pemulung yang tersebar di sudut-sudut kota. Langkah ini menjadi bukti nyata komitmennya dalam memperjuangkan hak-hak wong cilik. Jumat (13/12)

“Pemulung adalah bagian dari masyarakat yang sering kali dilupakan. Mereka bekerja keras setiap hari, namun sering luput dari perhatian. Kami ingin hadir untuk mereka, memastikan mereka merasa dihargai dan diperhatikan,” tegas Alex.

Yang menarik, aksi ini dilakukan pada malam hari. Bukan tanpa alasan, Alex ingin memastikan kebutuhan makan malam para pemulung terpenuhi, mengingat bantuan sering kali terfokus pada siang hari. “Malam hari adalah waktu yang jarang tersentuh bantuan. Karena itu, kami memilih membagikan makanan malam ini agar mereka tetap memiliki makanan hangat di penghujung hari,” ujarnya.

Meski menghadapi kendala pendataan, dengan hanya 29 pemulung yang terdaftar di Dinas Sosial Kota Padang, Alex dan timnya tetap berupaya menjangkau lebih banyak pemulung, baik yang terdata maupun tidak. Hal ini menunjukkan kesungguhannya dalam memastikan bantuan tepat sasaran dan menyentuh sebanyak mungkin pihak yang membutuhkan.

Aksi sosial ini bukan hanya sekadar pembagian makanan. Ini adalah pernyataan kuat bahwa Alex Indra Lukman berdiri bersama wong cilik, siap memperjuangkan hak mereka tanpa henti. “Kepedulian terhadap mereka yang bekerja keras di tengah keterbatasan adalah panggilan hati. Kami berharap aksi ini bisa memberi mereka rasa nyaman, meski hanya sedikit,” ungkap Alex.

Masyarakat pun mengapresiasi langkah ini sebagai wujud nyata keberpihakan Alex terhadap rakyat kecil. Malam ini, sosok Alex Indra Lukman sekali lagi membuktikan bahwa seorang pemimpin sejati tidak hanya duduk di kursi kekuasaan, tetapi turun langsung membawa manfaat bagi mereka yang paling membutuhkan.